

## L'entrée des artistes !



Le lundi 24 septembre, l'école Notre Dame a participé comme tous les ans à une journée d'intégration. Cette année, le thème était : « Nous sommes tous des artistes ».  
Cette journée permet aux nouveaux élèves de faire connaissance avec l'école et de se faire des amis.

Nous nous sommes bien amusés en participant aux différentes activités comme : la sculpture, la danse, le cirque, le cinéma, la musique, la peinture, la poésie ...

En fin d'après-midi, les élèves de Madame Brasseur nous ont présenté quelques scènes de théâtre dans le gymnase. Bravo aux acteurs !

Pendant ces journées d'intégration, il ne faut surtout pas manquer le goûter et les délicieux gâteaux préparés par les parents .



Ce qui est dommage quand même, c'est que cette année, il a fait beaucoup de vent et nous n'avons donc pas pu aller pique-niquer dans le parc comme les autres années !

Merci aux parents qui organisent de superbes journées d'intégration !

La classe de CM1-CM2 de Madame Martin

Les élèves de CM1- CM2 en profitent pour remercier aussi les parents qui nous ont permis d'aller à nos séances de rugby en nous accompagnant tous les mardis.